

Gerediaga dona a la biblioteca de Durango 400 libros presentados en la última Azoka

Desde el año 2001 esta fundación ha entregado más de cinco mil títulos a varias instituciones Iban Gorriti Durango Gerediaga Elkartea, asociación que organiza la Feria del Libro y del Disco Vasco de Durango, ha donado a la biblioteca municipal un ejemplar de cada una de las más de 400 novedades presentadas en la última edición de este evento. Se trata de novedades publicadas en euskara u otros idiomas referentes a los temas vascos, un total de 400 libros y otras publicaciones. Esta donación continúa a las realizadas por Gerediaga Elkartea durante los últimos años.

La asociación recibe anualmente de los participantes en la Feria dos ejemplares de las novedades que se publican durante el año. Durante años, los ejemplares de dichas publicaciones se han guardado en Astola, sede de Gerediaga Elkartea. Uno de los ejemplares pasaba al fondo ' Nicolas Alzola-Bitaño ' y el otro se destinaba a reposiciones.

En el año 2001 se decidió donar las publicaciones, ya que en Astola no había espacio suficiente para su depósito y se prefirió dedicar espacio al Servicio de Documentación del Duranguesado. El primer ejemplar siempre se ha donado a la biblioteca municipal de Durango, y el segundo se reparte entre las demás bibliotecas municipales de la comarca. Gracias a esta iniciativa, Gerediaga Elkartea ha repartido 5.200